

redo Bonilla, A. Alvarado, Carlos Durán, Gregorio Martínez, Joaquín Monge, Jesús Salazar, Maurilio Alvarado, Rafael Dengo, Fidel Tristán, Mauro Fernández, Gerardo Castro, José Vargas M., Jaime Güell, Cleto Monestel, Manuel V. Zeledón, etc., hasta en número de 173.

Preparóse así el Gobierno para su defensa. Don Federico Mora, con 200 hombres, armados como pudo armarlos, subió por el río Pacuare y desembarcó en La Esperanza; mandó un piquete a Angostura y entró él con la mayor parte de su gente a Limón. El día 25 salió de Cartago un batallón ligero a las órdenes de don Pablo Quirós, General, cuando ya la vanguardia al mando de don Jesús Brenes, Sargento Mayor, se había movido. El 26 se verificó el primer encuentro. La tropa del Gobierno fué avanzando, no sin librar cinco combates o escaramuzas, como las calificó el periódico oficial, en los puntos llamados el Zapote, Trozón, Angosturita, Platanar y Matina, hasta entrar el 1.º de Febrero a Limón, cuatro horas después de haberse embarcado el señor Mora con algunos de los suyos. De parte de la tropa del Gobierno hubo 5 muertos y 7 heridos; de la de los revolucionarios como 100, según relación oficial, probablemente en virtud del decreto de arriba, pues el comandante de la expedición dice en sus informes, que procura cumplirlo. Se tomaron al señor Mora, 79 rifles de varias clases, 8 cajas de municiones de gue-